
Cent ans de haute couture vont défiler à Yverdon

Le Musée suisse de la Mode et le Zonta Club local mettent sur pied une soirée de gala à la Marive

Un siècle de mode va défiler à la Marive, vendredi 21 juin. A cette occasion, le Musée suisse de la Mode va mettre en mouvement une partie de ses riches collections dans le cadre d'une soirée de gala organisée par le Zonta Club d'Yverdon-les-Bains.

S'il recèle des trésors remontant au XVIII^e siècle, le musée yverdonnois met à disposition des modèles haute couture du siècle dernier, uniquement. «Tous les grands noms qui ont fait la mode entre 1900 et 2000 seront sur scène», précise la directrice de l'institution, Lina Corda.

Les vêtements ne seront pas simplement présentés visuelle-

ment au public. Leur histoire sera dite par Lolita Morena, Miss Suisse 1982, soit l'année de la création du musée. «Elle évoquera cette robe Mondrian, pour laquelle Yves Saint Laurent s'est inspiré des peintres cubistes, ou cette robe de Pierre Balmain portée à l'occasion de l'investiture du roi Baudoin», relève Antonio Vila-verde, vice-président et conservateur du musée.

Les fonds récoltés lors de cette soirée de gala alimenteront les bourses que le Zonta offre régulièrement à des étudiantes de la Haute Ecole d'ingénierie et de gestion, en particulier à celles qui embrassent des carrières techniques.

F.R.A.

«100 ans de mode», Yverdon, la Marive, vendredi 21 juin. Inscription obligatoire jusqu'au 7 juin: 024 425 01 91.